



Universidad del Sureste UDS

Nombre del alumno: José Artemio Morales Espinosa

Nombre del docente: Ana Estelí Hidalgo Martínez

Materia: Toma de Decisiones

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Cuatrimestre: 8

Carrera: Administración de empresas

Fecha / 23 enero del 2021

Teoría de la personalidad

Teoría de la personalidad

Estas son las aportaciones al estudio de la personalidad que tradicionalmente ha tenido más pesos a lo largo de la historia de la psicología

La personalidad se va construyendo a lo largo del desarrollo en sus diferentes fases en base a los conflictos existentes entre las diferentes instancias y estructuras.

Teoría de la personalidad de Freud

A largo de la historia de la psicología se han desarrollado múltiples teorías en el intento de comprender el comportamiento del ser humano.

Teoría de Jung: proponía que la personalidad estaba configurada por las personas o parte de nuestra personalidad para poder adaptarse al medio. **Teoría de Carl Roger:** propone que cada persona tiene su campo fenomenológico o manera de ver el mundo

Teoría Kelly: para el actor cada persona tiene su propia representación mental.

Teoría Allport: considera que cada individuo es único en el sentido que tienen una integración de las diferentes características, distintos del resto de las personas.

Teoría personalidad FREUD: explica como el desarrollo de la misma esta condicionado por las experiencias vividas en la infancia

Teoría de personalidad de Cattell. Es una de las más famosas y reconocidas teorías factoriales de la personalidad

Teoría de personalidad de Eysenck: propone las diferencias de personalidad se basan en elementos biológicos que permiten procesos como la motivación.

Unos de los actores más representativos para entender los distintos tipos de personalidad. Existentes como menciona GORDON ALLPORT

Su teoría está fundamentada en otros actores y tras un estudio largo se reformula y se considera 5 rasgos básicos que nos orientan a comprender el comportamiento de un sujeto.

Asi es el individuo puede tener rasgos predominantes como son: extravertido, responsabilidad, amabilidad o responsabilidad.

Teoría del aprendizaje social Rotter: este actor considera que el patrón de conducta que empleamos habitualmente es un elemento derivado del aprendizaje y la interacción social.